

ISSN: 2303-3053

AntroUnairDotNet

Volume III Nomor 1, Maret 2014

Strategi Intervensi Tim Patroli Air Kali Surabaya Di Kota Surabaya

Randy Wicaksono Pambudi

**Jaringan Sosial Prostitusi: Peran dan Fungsi Mucikari
Di Lokalisasi Sanggrahan Tretes**

Wahyu Adi Prasetyo

**Strategi Adaptasi *Pendega* Pasca Bencana Lumpur Lapindo
(Studi Deskriptif di Desa Tambak Kalisogo Kecamatan Jabon
Kabupaten Sidoarjo)**

Ainin Zuhriyah Haq

Korelasi antara Tinggi Badan dan Panjang Jari Tangan

Athfiyatul Fatati

**Dilema Pedagang Sayur dan Buah di Pasar Induk Puspa Agro, Kabupaten
Sidoarjo, Jawa Timur**

A.Andriyanto Wahyu Nugroho

**Keterkaitan Kebiasaan dan Kepercayaan Mengunyah Sirih Pinang dengan
Kesehatan Gigi**

Amalisa Iptika

**Pengaruh Aktivitas Pengayuh Becak Dan Lamanya Bekerja Terhadap
Munculnya Stress Markers Pada Calcaneus**

Stefia Maharani

**Makna Simbolik Ritual *Ngobur Tamoni*
(Studi Etnografi Ritual *Ngobur Tamoni* Di Kelurahan Pajagalan, Kecamatan
Kota Sumenep, Kabupaten Sumenep)**

Ali Zainal Abidin

Table of Contents

No.	Title	Page
1	Strategi Intervensi Tim Patroli Air Kali Surabaya Di Kota Surabaya	1 - 16
2	Jaringan Sosial Prostitusi Peran dan Fungsi Mucikari Di Lokalisasi Sanggrahan Tretes	17 - 28
3	Strategi Adaptasi Pendega Pasca Bencana Lumpur Lapindo (Studi Deskriptif di Desa Tambak Kalisogo Kecamatan Jabon Kabupaten Sidoarjo)	29 - 0
4	Korelasi antara Tinggi Badan dan Panjang Jari Tangan	40 - 44
5	Dilema Pedagang Sayur dan Buah di Pasar Induk Puspa Agro, Kabupaten Sidoarjo, Jawa Timur	45 - 63
6	Keterkaitan Kebiasaan dan Kepercayaan Mengunyah Sirih Pinang dengan Kesehatan Gigi	64 - 69
7	Pengaruh Aktivitas Pengayuh Becak Dan Lamanya Bekerja Terhadap Munculnya Stress Markers Pada Calcaneus	70 - 75
8	MAKNA SIMBOLIK RITUAL NGOBUR TAMONI (STUDI ETNOGRAFI RITUAL NGOBUR TAMONI DI KELURAHAN PAJAGALAN, KECAMATAN KOTA SUMENEP, KABUPATEN SUMENEP)	76 - 84
9	Perubahan Masyarakat dan Kebudayaan Terhadap Tradisi Kesenian Tiban (Studi Kasus di Desa Banggle, Kecamatan Kanigoro, Kabupaten Blitar)	1 - 11
10	Kesenian "Damar Muncar" (Makna Simbolik Kesenian Damar Muncar Bagi Masyarakat Desa Lembor Kecamatan Brondong Kabupaten Lamongan)	1 - 12
11	Metalhead (Studi Deskriptif Gaya Hidup Pendukung Subkultur Metalhead di Kota Surabaya)	1 - 14
12	MAKNA PEMBERIAN MARGA DALAM ADAT BATAK TOBA (Studi Kasus kepada Perantau Batak Toba di Surabaya)	1 - 12
13	Makna Penggusuran Menurut Masyarakat Miskin Kota Surabaya (Studi Kasus Pada Warga Miskin Pinggir Rel Korban Rencana Penggusuran Double Track oleh PT. KAI Dalam Perspektif Konstruksi Sosial Berger di Kelurahan Sidotopo)	1 - 15
14	Pola Makan Pada Ibu Hamil Dan Pasca Melahirkan Di Desa Tiripan Kecamatan Berbek Kabupaten Nganjuk	1 - 16
15	Kontribusi Buruh Wanita Di Industri Perakitan Lampu Untuk Ekonomi Keluarga (Studi Deskriptif Di Industri Perakitan Lampu Di Kelurahan Kedung Baruk, Kota Surabaya)	1 - 12
16	PEMBENTUKAN DISIPLIN BELAJAR ANAK SEKOLAH DASAR OLEH IBU PEKERJA (STUDI DI RT 2, DESA SEDENGAN MIJEN, KECAMATAN KRIAN, KABUPATEN SIDOARJO JAWA TIMUR)	1 - 13
17	"Makna Daeng Dalam Kebudayaan Suku Makassar"	1 - 12
18	Penerapan Metode Sentra Dan Calistung Untuk Anak Tk A Dan B Futuhiyah Di Desa Kloposepuluh, Kecamatan Sukodono, Kabupaten Sidoarjo, Jawa Timur	1 - 13
19	PENERIMAAN DIRI PENDERITA DAN ANGGOTA KELUARGA PENDERITA KUSTA DI KECAMATAN SUMBER, KABUPATEN REMBANG, PROVINSI JAWA TENGAH	1 - 13

Korelasi antara Tinggi Badan dan Panjang Jari Tangan

Korelasi antara Tinggi Badan dan Panjang Jari Tangan

1. Athfiyatul Fatati --> Mahasiswa Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik / athfiyatul.fatati@yahoo.com

Abstract

ABSTRAK

Penelitian ini membahas tentang korelasi tinggi badan dengan panjang jari tangan pada mahasiswa laki-laki di Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Airlangga. Sampel dalam penelitian ini adalah mahasiswa laki-laki yang berusia 18-25 tahun yang dipilih dengan menggunakan metode *purposive sampling*. Ada 50 mahasiswa laki-laki yang diukur berdasarkan tinggi badan dan panjang jari tangan sebelah kirinya. Hasil penelitian mengatakan bahwa ada korelasi antara tinggi badan dengan panjang jari-jari tangan. Korelasi terbesar ada pada jari telunjuk. Jari kelingking tidak mempunyai korelasi dengan tinggi badan.

Kata kunci: tinggi badan, panjang jari, forensik, antropometri

ABSTRACT

This research discuss the correlation between body height and the length of fingers in male students of Universitas Airlangga attending Social Political Sciences Faculty. The sample consisted of 50 males aged 18-25 years, using purposive sampling. Body height and the length of left four fingers—excluding the thumb—was measured in the morning between 08.00 to 13.00. The result showed that there were correlations between body height and the fingers, except the pinky. The strongest correlation was found between body height and the second finger.

Keywords: body height, length of finger, forensics, anthropology

Keyword : tinggi, badan, panjang, jari, forensik, antropometri, ,

Daftar Pustaka :

1. **Glinka, J., Artaria, M. D. dan Koesbardiati, T., (2008).** Metode Pengukuran Manusia. Surabaya : Airlangga University Press
2. **Glinka, J, (2008).** Apakah Orang Indonesia Bertambah Tinggi? Dalam: Artaria, MD, editor. Manusia Makhluk Sosial Biologis . Surabaya : Airlangga University Press
3. **Idries, A.M, (1997).** Pedoman Ilmu: Kedokteran Forensik.. Jakarta : Binarupa Aksara